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№２４４６ 第４９回例会 ２０１６．６．３０ 曇 
18：00 点鍾 

点 鐘：千葉一利 会長

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：手に手つないで

お客様：神子恒様 黒川治雄様

会長挨拶 

千葉一利 会長 

皆さんこんにちは。とてもうれしい最終例会です。 

この日を迎えることができたのは、こんな老人会長

を助けてやろうと協力してくれた皆さんのおかげで

す。心からお礼をいいます。今年度は例年にないこ

とがありました。事務員の交換、事務所の移転、５０

周年の準備、ガバナー補佐の選出、李君の受け入

れなどです。また、本年度のテーマ、諸事を見直す

ことで「花いっぱい運動」が実現しました。 

 以上のことを含めて本年度の活動の評価をして

みますと、行事はほとんど実施され、数値目標も大

きな会員増強もあり、ほぼ達成されたと思います。

自画自賛ではありませんが本年度のわがクラブの

活動はおおむね活性化されたと評価してよいと思

います。これらの成果はひとえに高橋幹事の豊か

な知識と経験による実践力のたまものであり、榎本

副会長をはじめとする役員の懸命な努力によるもの

と思っています。さらに女子会の素晴らしいダンス・

踊り・歌。バンドの楽器演奏など大活躍しました。 

 次年度は５０周年です。榎本会長を中心に団結し

成功させましょう。また小野ガバナー補佐が安心し

て活動できるよう協力しましょう。李君の研究が立派

に実を結ぶよう期待しましょう。そして次年度がさら

に明るい楽しいクラブになることを祈念します。 

 私は良き友をもって大変幸せだと思っています。

三人の同級生の陰陽にわたる意見や協力に本当

に力づけられました。持つべきものは友だちです。

かつて私と職場を共にした事務の藤江さんとの再

会も私を元気づけてくれました。唯一人の女性会員

栗原さんとならんでわがクラブの花です。栗原さん

は女性会員一人。チャーターメンバーの志波会員

とならんで特異な存在です。栗原さんの積極的な

活動にもたすけられました。なお、会場を提供してく

れたいち川様にも助けられました。お礼を申し上げ

たいと思います。 

 終わりにボケ防止にと私を会長に推薦してくれた

一人の小野会員に心よりお礼を申し上げたいと思

います。少しは寿命が延びたかもしれません。同様



に私を理解し協力してくれた女房にありがとうと言い

たい。ここにいませんがそう思ってます。一年間ご

協力ありがとうございました。 

最終例会最後の点鐘 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

１．７月のロータリーレートは、１ドル＝１０２円です。 

２．茂原ＲＣ名誉会員の黒田實パストガバナーが、

お亡くなりになりました。 

３．熊本地震への義捐金のお礼と送金のお知らせ。

（回覧） 

４．財団室ニュース７月号(回覧) 

５．２０１６－１７年度版寄付･認証ロータリーの手引

き（次期千葉財団委員長に渡す） 

６．ロータリーの友 7 月号、ガバナー月信 7 月号（配

布） 

７．地区ゴルフ大会、地区大会の案内（回覧） 

８．塩山ＲＣより２０１６－１７年度活動計画書（回覧） 

９．君津地方中学校英語スピーチコンテスト後援の

お願い（回覧） 

１０．かものはしプロジェクト年次報告書（回覧） 

１１．ＲＹＬＡセミナーレポート（回覧） 

お客様ひとこと 

神子 恒 様 

皆さんこんにちは。５０年間続いたクラブを閉める

ことについて元会員皆さんそれぞれが思うところが

ありました。まだ謹慎中の身です。明日１日から使

ってください。よろしくお願いいたします。 

黒川治雄 様 

此の度、皆さんのお仲間に入れて頂く黒川です。

６月の最終例会に初めて出席しましたが、今まで経

験したことがない程、活気にあふれ素晴らしい会で

した。その後の懇親会の雰囲気も和やかで又、笑

いに包まれて当クラブの勢いが感じられました。少

しでも早く慣れて一緒に楽しみたいと思います。よ

ろしくお願いします。 



委員会報告 

    渡辺哲夫 副幹事 

台湾の映画「ＫＡＮＯ」のＤＶＤが行方不明です。 

心当たりがございましたら回収させてください。よろ

しくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ

原田雅式 親睦担当委員 

会長・幹事ご苦労さまでした。（以下敬称略） 

榎本、志波、渡辺（哲）、大網、須藤、石渡、山田、

白石（廣）、白石（幸）、山下、渡辺（務）、渡辺（昇） 

小野、若鍋、金子、高島、原田、鈴木 

三枝 一雄 懇親会不参加ですが。 

神子・黒川 お世話になります。 

神子・黒川両氏をお迎えして 

榎本、高橋、小野、渡辺（務）、石渡、山田 

千葉一利    １年間お世話になりました。 

高橋裕之  〃 

合計 60,000 円 

出席報告 

志波 克 出席担当部長

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 27/25 23 2 92.00% 

前 回 27/25 17 7 3 80.00% 

前々回 27/26 22 4 84.62% 

総会員数 ： ２8 名－休会 1 名＝２7 名 

今年度の通算出席率は８３.１５％でした。目標の

８０％を越え、出席担当部長として満足です。御協

力有難う御座いました。 

来年度は渡辺務担当部長の下、今年度以上に

頑張りますので宜しくお願いします。 

懇親会での表情 

榎本会長エレクトから千葉会長に感謝状 



高橋幹事に感謝状贈呈 

会長・幹事に花束贈呈 

おなじみとなった女子会のフラダンス 

上達めざましい高橋幹事のサックス 

大網女子会長に会長より記念品贈呈 

李君の歌披露 

石井新入会員の熱唱 

最後は皆さんで合唱「ふるさと」 


